

[Lokale Archivsuche](#)

Suche bei Genios

Gelnhäuser
Tageblatt

Gießener
Anzeiger

Kreis
Anzeiger

Lauterbacher
Anzeiger

Oberhessische
Zeitung

[Stadt Gießen](#)

Stadt Gießen

02.08.2007

[Kreis Gießen](#)

Mit Ball vom Außenministerium auf Torjagd für guten Zweck

[Sport / Tabellen](#)

[Politik](#)

Fußball-Turnier zu Gunsten der "Tour der Hoffnung" am 11. August - Drei Teams

[Wirtschaft](#)

[TIFF / Kultur](#)

[Hochschule](#)

[Anzeigenservice](#)

[Anzeige aufgeben](#)

[Bekanntschaffen](#)

[Fahrzeugmarkt](#)

[Flohmarkt](#)

[Immobilienmarkt](#)

[Reisemarkt](#)

[Stellenmarkt](#)

[Handelsregister](#)

[Abo- & Leserservice](#)

[Abo bestellen](#)

[Probe-Abo](#)

[Urlaubsservice](#)

[Leser werben Leser](#)

[Fragen zum Abo](#)

[Daten ändern](#)

[Leserreisen](#)



GIESSEN (fod). Kochlöffel, Stethoskop und Korkenzieher zumindest für einen Tag aus der Hand legen werden am Samstag, 11. August, die Mannschaftsmitglieder dreier deutscher Auswahlteams, die sich im Gießener Waldstadion bei einem Fußball-Turnier messen wollen. Ab 16 Uhr werden dort die Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche und Restaurateure, die Deutsche Fußballärztemannschaft und die Weinelf Deutschland in Überkreuz-Vergleichen gegeneinander antreten. Das alles geschieht für einen guten Zweck, denn sämtliche Einnahmen aus Eintrittsgeldern und Essen- und Getränkeverkauf kommen der "Tour der Hoffnung" zugute. Die alljährlich mit Prominenten aus Sport, Politik und Showleben gespickte Radtour zu Gunsten krebskranker Kinder startet vier Tage später, am 15. August, mit einem Prolog durch Gießen.

Bei einem Pressegespräch in den Räumen der Möbelstadt Sommerlad berichtete gestern Turnierorganisator Dr. Kai Braun - der am Evangelischen Krankenhaus tätige Urologe kickt selbst im Ärzte-Team mit - , dass die Idee entstanden war, als der aus dem Hessischen Rundfunk bekannte Fernsehkoch Mirko Reeh wieder einmal seine Kochkünste bei Sommerlad vorführte. "Wir sprachen über unsere beiden Mannschaften und dachten uns, das wäre doch eine gute Gelegenheit, um Geld für die `Tour der Hoffnung` zu sammeln", so Braun. Schnell konnte man danach auch die Winzer-Nationalmannschaft zur Teilnahme gewinnen.

Beginn der Veranstaltung auf dem Gelände des VfB 1900 Gießen, dessen Fußballabteilung als Mitorganisator verantwortlich zeichnet, ist am 11. August bereits um 15.15 Uhr. Eberhard Gienger, Olympiasieger und inzwischen Bundestagsabgeordneter, wird den Ball kurze Zeit später per Fallschirmeinsprung vorbeibringen. Nach der von Ingi Fett und Heinz-Jörg Ebert von den "Drei Stimmen" gesungenen Nationalhymne erfolgt dann um 16 Uhr der Anstoß durch Fußballweltmeisterin Nia Künzer. Moderiert werden die Spiele und das Rahmenprogramm, zu dem neben den durch Tom Pfeiffer ergänzten "Drei Stimmen" auch die Volksmusiksängerin

Aus aller Welt

- >> [Französischer Verteidigungsminister bestätigt Waffendeal mit Libyen](#)
- >> [Tokios Börse schließt uneinheitlich](#)
- >> [Leichtes Erdbeben erschüttert Koblenz](#)
- >> [FDP kritisiert Ermittlungen gegen Journalisten](#)
- >> [94-jährige Australierin macht Hochschulabschluss](#)

Sandra Weiß gehört, von Markus Pfeffer. Der Eintritt für Erwachsene beträgt drei Euro, für Jugendliche von zehn bis 14 Jahren 1,50 Euro, Kinder unter zehn Jahren sind frei. "Höhere Geldbeträge werden gerne angenommen", meinte Kai Braun. Schon jetzt sei im Vorfeld eine fünfstellige Spendensumme zusammengekommen. Das freut natürlich auch Tour-Organisationsleiter Gerhard Becker und den Sportlichen Leiter der Tour, Volker Klein, die wie Sommerlad-Eventmanager Florian Albrecht beim Pressegespräch anwesend waren. Das Wichtigste, nämlich den Original-WM-Ball, stellen die Radfahrer zur Verfügung. "Er war ein Geschenk des Bundesaußenministeriums, wo wir letztes Jahr auf der Tour Station gemacht hatten", erzählte Becker.

Weitere Artikel aus diesem Ressort

- >> [Forscher von Weltrang, dessen Namen kaum bekannt ist](#) 03.08.2007
- >> ["Das war wahnsinnig und musste nicht sein"](#) 03.08.2007
- >> [Gesundheit bis Rente](#) 03.08.2007
- >> [Knatternde Motorräder bringen Anlieger auf die Palme](#) 03.08.2007
- >> [Eingepfercht in einen Schuhkarton](#) 03.08.2007
- >> [Handwerker ziehen in Ferber´sche ein](#) 02.08.2007
- >> [Auch ohne Wühltische herrscht eine Rabattschlacht](#) 02.08.2007
- >> [Konkurrentenklage verzögerte Ernennung](#) 02.08.2007
- >> [Einsatz ohne Eitelkeit](#) 02.08.2007
- >> [Mit Ball vom Außenministerium auf Torjagd für guten Zweck](#) 02.08.2007

)

Weitere überregionale Nachrichten

- >> [Französischer Verteidigungsminister bestätigt Waffendeal mit Libyen](#) 03.08.2007
- >> [Tokios Börse schließt uneinheitlich](#) 03.08.2007
- >> [Verteidigungsministerium bekräftigt Afghanistan-Kurs](#) 03.08.2007
- >> [Haas Viertelfinalist in Washington](#) 03.08.2007
- >> [Allianz steigert operativen Gewinn kräftig](#) 03.08.2007
- >> [Post übertrifft mit Quartalsergebnis die Erwartungen](#) 03.08.2007
- >> [DIHK: Arbeitnehmer sollen sich im Urlaub weiterbilden](#) 03.08.2007
- >> [Terrorverdächtiger von Glasgow gestorben](#) 03.08.2007
- >> [Leichtes Erdbeben erschüttert Koblenz](#) 03.08.2007
- >> [Devisen: Euro bleibt bei 1,37 Dollar - Aussicht auf EZB-Zinserhöhung stützt](#) 03.08.2007

[<< ZURÜCK](#)

© Gießener Anzeiger Verlags GmbH & Co KG - Ein Angebot der Zeitungsgruppe Zentralhess